



El consejero de Educación invita a «no competir entre universidades»

Fernando Rey preside junto con el rector Daniel Hernández la apertura del curso en Salamanca

V. SAN JOSÉ-Salamanca

El consejero de Educación, Fernando Rey, instó a las universidades de la Comunidad a «no competir» y las invitó a «planificar conjuntamente para que cada una tenga el desarrollo máximo que pueda» tanto en la atracción de alumnos extranjeros y de otras partes del territorio nacional. Así lo manifestaba al referirse al mapa de titulaciones durante su presencia en la apertura del curso de la Universidad de Salamanca (USAL), aunque recalcó que «hay que evitar que se repitan títulos en todas las provincias». Por ello reclamó una «visión global, de Comunidad y no local», a la vez que existiera consenso para abordar la organización en dicho mapa de «una manera más amplia».

Rey también apostó por establecer «sinergias» en el campo de la internacionalización de las universidades de la Región y, en este sentido, destacó el trabajo de la Universidad de Salamanca en ese campo porque «se ha cohesionado al claustro» y recordó su compromiso de legislatura con el «cambio de modelo» universita-

rio». «Pensamos que en un contexto de recuperación económica podremos mejorar capítulos que estos años pasados han estado en declive, como la investigación o la política de profesorado», indicó.

Unas palabras que agradeció el

rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez tras la «asfixia y desprestigio» sufrido por las universidades públicas «desde instancias políticas y mediáticas». No obstante, criticó el «actual mecanismo de financiación que va contra la eficiencia, la excelencia y la competitividad de la institución salmantina» y reclamó un sistema de financiación basado

en el contrato-programa de la Junta de Castilla y León.

Para este curso, Hernández Ruipérez anunció un plan de dotación de catorce cátedras de promoción y una oferta de plazas de profesorado permanente basado en los méritos de los solicitantes, primando así la excelencia en la selección del profesorado», aunque lamentó la «imposibilidad de promocionar a todos los que cumplen los requisitos legales». El acto de apertura del curso contó con la lección inaugural del catedrático de Electromagnetismo, José Ignacio de la Torre sobre las Ecuaciones de Maxwell.



David Arranz/Ical

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, junto al consejero Fernando Rey